

Fotonoticia 21-06-2018



El pavimento asfáltico totalmente restaurado y debidamente señalizado

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava renueva el pavimento del vial de servicio de la plataforma

El Aeropuerto Girona-Costa Brava ha restaurado el pavimento asfáltico de la zona norte del vial de servicio de la plataforma de estacionamiento de aeronaves.

Las obras han tenido una duración de tres meses y han consistido en el reasfaltado de la zona norte del vial de servicio de la plataforma, además de la adaptación de la señalización en el pavimento.

Para finalizar, se ha reforzado con hormigón la zona cercana al parque de bomberos para poder soportar los vehículos pesados.

Estas obras, con un coste de 150.000 euros, permitirán desarrollar la actividad durante la temporada de verano en el aeropuerto con mayor agilidad y con mejores prestaciones.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su totalidad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 932 971 127 bcnprensa@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)